

家庭と学校とが 手をむすんで

4月17日(水)、授業参観終了後に体育館で「PTA総会」が行われました。今回、PTA会員の減少によるPTA組織と活動の縮減が主な議題となりました。つまり、PTA会員の減少に合わせて、組織を小さくしたり、活動を減らしたりすることを提案し承認されました。

転退職した職員から届いた礼状

本日は、平成31年度南小PTA総会の開催、誠におめでとうございます。本来なら、平成30年度末の定期異動により転退職になった教職員が、総会に出席させていただき、お世話になった皆様に転退職のご挨拶とお礼を申し上げなくてはならないところですが、各人とも所用のため出席ができません。失礼とは存じますが、書面での挨拶となつてしまい、誠に申し訳ありません。

さて、この度の定期異動により7名の教職員が異動となりました。在職中はひとかたならぬご理解やご支援をいただき、心より感謝申し上げます。

素直で、気持ちの良いさわやかな挨拶ができる、元気いっぱいの子供たちと、温かく熱心な保護者の皆様、地域の皆様に支えられて教育活動に携われたことは、本当に幸せでした。南小で学ばせていただいたことをもとに、新しい職場でも「チーム南小」の名に恥じないように頑張りたいと思います。またどこかでお目にかかることもあるかと思いますが、その際は親しくお声をかけていただければ幸いです。今後ともどうぞよろしくお願いいたします。

最後に、南小と南小PTAがますます発展し、南小の子供たちが今以上に成長していけますようお祈り申し上げます。お礼の言葉とさせていただきます。今まで本当にありがとうございました。

平成31年4月17日

元南小学校 高木 紀之 柏木美智子 増山 律子
亀田あゆみ 須貝 和枝
上原 映美 藤原 章子



受付の準備する本部の皆さん



速やかに議事が進行



退任する本部役員に感謝状



新本部役員メンバー

事件は解決



見知らぬ男が男児が腕を捕まれた件は一件落着きました。引き続き学校・家庭・地域で子どもたちを守っていきましょう。

裏面に「1学期の主な学校行事
[地域の皆様用]」と「チーム南小・
職員紹介①」を掲載